



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



07/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel plantea reconvertir la refinería de Cadereyta en Nuevo León

De gira por Nuevo León, el aspirante panista al Frente Amplio Por México, Santiago Creel Miranda, propuso hacer una reconversión inmediata de la refinería de Cadereyta para reducir la contaminación en la entidad. En entrevista con Samuel Cuervo, el diputado federal dijo que para elevar la planta industrial exportadora en el estado y dar un paso hacia adelante con innovación, tecnología y productividad se necesitan fuentes de energía limpia.

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/reconvertir-refineria-cadereyta-nl-plantea-santiago-creel>